



El delegado del Gobierno destaca la eficacia del protocolo de comunicación de movimientos penitenciarios urgentes para reducir las agresiones por violencia de género

- En la celebración del Día de La Merced, Jiménez valora la coordinación entre la Delegación del Gobierno e Instituciones Penitenciarias para ampliar la lucha contra la violencia de género al ámbito penitenciario.
- “Se trata de evitar, como ha sucedido en varias ocasiones, que un preso que sale en libertad o de permiso incumpla su orden de alejamiento, con el consiguiente riesgo para la integridad de la víctima”, ha dicho en su intervención
- Durante el acto se ha reconocido la labor y trayectoria de varios funcionarios con 25 años de servicio y se han entregado diversas medallas al mérito penitenciario

22 de septiembre de 2023. Francisco Jiménez ha destacado hoy la creciente colaboración y coordinación entre la Delegación del Gobierno y los tres centros penitenciarios de la Región de Murcia para trasladar o ampliar al ámbito penitenciario la lucha contra la violencia de género, y ha destacado la eficacia del protocolo de comunicación de movimientos penitenciarios urgentes desde las oficinas de régimen a la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la



[@DelegGobMurcia](#)

Mujer de la Delegación del Gobierno para su inmediato traslado a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

“El espíritu de esta iniciativa se fundamenta en la necesidad de evitar, como ha sucedido en varias ocasiones, que un preso que sale en libertad o de permiso incumpla su orden de alejamiento, con el consiguiente riesgo para la integridad de la víctima”, ha dicho el delegado del Gobierno durante el acto de conmemoración del Día de La Merced, patrona de Instituciones Penitenciarias, en la que se ha reconocido la labor y trayectoria de varios funcionarios con 25 años de servicio y se han entregado diversas medallas al mérito penitenciario.

Maria Luisa Barreda, jefa de la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer de la Delegación del Gobierno ha sido una de las personas a las que Instituciones Penitenciarias ha concedido una medalla de bronce al mérito social penitenciario, “por su plena disposición a la cooperación, su extraordinaria capacidad de trabajo, su pleno convencimiento en la igualdad y su gran labor con nuestra Institución”, ha argumentado la Institución.

Jiménez ha indicado que, fruto de esa cooperación, la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer ha impartido charlas y organizado actividades con internos en los tres centros penitenciarios, ha dado formación en el sistema VIOGEN del Ministerio del Interior al personal de las oficinas de régimen y se ha incorporado a la Comisión de Igualdad del CIS Guillermo Miranda, entre otras muchas actuaciones.

Recuerdo a las víctimas de violencia de género

El delegado del Gobierno ha tenido un recuerdo especial para Hanane, la mujer asesinada presuntamente por su ex pareja la semana pasada en Cieza, y ha dicho que es en esos momentos de impotencia y frustración cuando los responsables públicos debemos reafirmarnos y confiar en la solvencia y capacidad de nuestro Estado de Derecho para poder vivir y convivir “conforme a la razón”.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 5

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

“Afortunadamente, en ese empeño encontramos el consuelo de empleados públicos como vosotros, los funcionarios de prisiones, cuyo trabajo y compromiso diario es la representación más palpable, cercana y práctica de lo que significa hacer el bien. Por eso, al margen de otras muchas consideraciones, quiero que mis primeras palabras constituyan un sentido homenaje a Hanane, a todas las víctimas de la violencia de género y un reconocimiento incondicional y sin paliativos al trabajo, la dedicación, el esfuerzo y el compromiso social y humanitario de los más de 800 funcionarios de prisiones que trabajan en la Región de Murcia, que dan sentido al mandato constitucional que establece el principio de reinserción social de las personas privadas de libertad como el pilar que sostiene, y sobre el que se ha consolidado, el sistema penitenciario español como uno de los mejores del mundo”, ha indicado.

Recursos

Jiménez ha destacado el esfuerzo y el compromiso del Gobierno de España con la administración penitenciaria, materializado desde 2.018 en una oferta pública de empleo de 6.532 plazas, 1.850 agrupadas en los años 2021 y 2022, y 985 para 2.023, por mencionar las convocatorias más recientes.

“Es justo que esta impresionante labor que realizan los funcionarios de prisiones reciba cada 24 de septiembre el merecido homenaje y reconocimiento público, y que proclamemos, con el mismo orgullo con el que ellos viven su profesión, las bondades de nuestros profesionales penitenciarios, cuyo trabajo ha permitido una drástica reducción de la tasa de reincidencia, pues el 80% de las personas que salen de prisión no vuelve a delinquir”, ha añadido.

Progresiva incorporación de la mujer a Instituciones Penitenciarias

Finalmente, el delegado del Gobierno ha valorado la progresiva incorporación de la mujer como otro enriquecedor fenómeno que está contribuyendo a la dinamización de la Institución, en la que, por ejemplo, el 70% de los 285 nuevos



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 5

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

profesionales salidos de las últimas promociones del Cuerpo Superior de Técnicos y del Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias son mujeres, porcentaje muy superior al de otros cuerpos de la Administración General del Estado.

El acto se ha completado con la entrega de medallas, menciones honoríficas y placas por 25 años de servicio.

Relación de condecoraciones

Medallas al Mérito Penitenciario

D^a LUISA BARREDA

FEAFES (D^a PILAR MORALES GALVEZ, PRESID. FEDERAC. SALUD MENTAL REGIÓN DE MURCIA)

JOSEPH TOMÁS GALEA

JOSÉ MARÍA TORRALBA NICOLÁS

JUAN ANTONIO BELMONTE FERNÁNDEZ

ANTONIO LÓPEZ SARGET

MENCIONES HONORÍFICAS

MARI CARMEN VAQUERO MUÑOZ
SANTOS SOLANO OSETE
JAVIER GONZÁLEZ TEROL
ALBERTO ANDRÉS CAMPOS PELEGRIN
ESTHER BAQUERO TORRES



[@DelegGobMurcia](#)

DIEGO DAMIÁN GONZÁLEZ MIÑANO
ANTONIO LIDÓN SÁNCHEZ
FUENSANTA GONZÁLEZ MARTÍNEZ

PLACAS FUNCIONARIOS 25 AÑOS

DOMINGO MARTÍNEZ BELCHÍ
JOSÉ BOLUDA ORTEGA
ISABEL DE FRUTOS ÁLVAREZ
JUAN JOSÉ MACIÁN PÉREZ
JOSÉ MARÍA MARTÍNEZ GUILLAMÓN
JOSÉ OLMOS BLAZQUEZ
JOSÉ MARÍA SÁNCHEZ ARAGÓN



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 5 de 5

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107